

CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidado con el fin de proteger la salud de la familia. Exija siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BENITO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPANIA NACIONAL DE CHOCOLATES.

En el Barrio Obrero

Agencia de víveres, de Marcelino Gómez M., en la plazuela situada en la casa del señor Francisco Gil

Ventas al contado!

Fósforos «COMETA»
No tienen similares

RAFAEL CASTAÑEDA SANZ

Pintor, decorador, en papel dor y arreglo de toda clase de muebles y automóviles al estilo americano.

TRABAJO GARANTIZADO

Dirección: Avenida Uribe, garaje de Valdivieso & Santamaría

CAFE PURO

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5^a N° 310, Teléfono número 400.

Ocupe la Imprenta de
'La Humanidad'
si quiere economizar dinero

LA HUMANIDAD

ORGANO DEL PROLETARIADO — EDICION 2.000 EJS

Editado en la imprenta propia

Cuenta con un selecto grupo de colaboradores de dentro y fuera del país.

Este periódico es la tribuna libre, donde los hijos del pueblo pueden denunciar la tiranía de los amos

En la carrera 8^a

CON CALLE 14, se ha abierto un ESTABLECIMIENTO de BOTICA a cargo del señor

GUILLERMO LINDO

quien ofrece a este culto público un despacho formal de las recetas que le confíen

Ayusa además que atenderá este despacho hasta las 12 de la noche.

Filomeno Díaz, Alvaro Vélez, Pedro M. Parra, Marcelino Peñuela, Juan D. Arboleda, Venancio Arboleda, Aristides Arboleda, Ismael Lasso, Sabino Fajardo, Demetrio Crjao, Abelardo Mosquera, Camilo Plazas, Marcelino Castañeda.

Héroes y bandidos

Un hombre mata a otro para robar; se le detiene, se le aprisiona, se le condena a muerte, la multitud le maldice y se le corta la cabeza en un cadalso.

Un pueblo hace una carneficina en otro para arrebatarle sus campos, sus casas, sus riquezas, sus costumbres.... Se le aclama; las ciudades se engalanán para recibir a los que vuelven cubiertos de sangre y de despojos; los poetas los cantan en versos embriagadores; las músicas los festejan; hombres con banderas y charangas, doncellas con ramas de oro y de flores los acompañan como si acabasen de cumplir la obra de la vida y la obra del amor.

A los que más muertes han hecho, a los que más han robado, se les da títulos rimombantes, honores gloriosos que deben perpetuar sus nombres a través de los tiempos.

Se dice al presente para el porvenir: «Tú honrarás a este héroe, pues el solo ha hecho más cadáveres que mil asesinos....»

Y, en tanto que el cuerpo del obscuro matador se pudre en sepultura infame después de decapitado, la imagen

(Pasa a la sexta pág.)

Julio César Mazuera Ayala

MEDICO CLINICO

Graduado en el Instituto Hahnemann y Licenciado por la Junta creada por la ley 67 de 1920—Especialista en enfermedades de los NIÑOS—Tratamiento científico de las enfermedades crónicas y rebeldes—Certificados de curaciones a disposición de quien las solicite—Drogas Alemanas, las mejores marcas.

PRECIOS MODICOS—Consultorio Carrera 3^a N° 18 con Calle 178